

Fecha <b>07.06.2010</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>9</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------

## Declara Moreno Valle \$21 millones en bienes

**Sonia Corona**

PUEBLA, Pue.- Al hacer pública su declaración patrimonial, el candidato de la coalición Compromiso por Puebla, Rafael Moreno Valle, reportó bienes inmuebles e inversiones bancarias, en el País y en el extranjero, por un total de 21 millones 307 mil pesos.

Aseguró que desde 1999, cuando ocupó su primer cargo público, sus propiedades sólo han crecido en un millón de pesos.

“Los ciudadanos están cansados de ver a funcionarios que, como van cambiando de puesto, van cambiando de casa, de coche, de estilo de vida y no se puede justificar con los ingresos que perciben”, dijo.

El aspirante a la Gobernatura propuso cambiar la ley para que todos los funcionarios tengan la

obligación de hacer pública su declaración patrimonial.

“Hoy, en Puebla la declaración patrimonial se considera reservada. Voy a pedir a los candidatos a diputados que, una vez que lleguen al Congreso, cambien la ley para hacer que todos los funcionarios tengan la obligación legal de hacer pública su declaración patrimonial”, planteó Moreno Valle.

La semana pasada, el candidato priista a la Gobernatura, Javier López Zavala, declaró que tiene dos casas, un terreno y una camioneta por un valor total de 7 millones de pesos.

En tanto, el candidato a la Alcaldía de Puebla, Eduardo Rivera, informó que sus bienes ascienden a 4 millones 146 mil pesos, y que se han incrementado en 433 mil pesos desde que comenzó su carrera política, hace una década.



Página 1 de 1  
\$ 8526.00  
Tam: 98 cm2  
FGARCIA